MINISTERIO INTERNACIONAL COSECHA MUNDIAL GENERACIÓN VIP REVOLUCIÓN DE GRACIA FEBRERO 2025: LA REVOLUCIÓN DE UN PADRE



TEMA 1

<u>BIENVENIDA:</u> Ministro puede entregarles la siguiente imagen acompañada de una tarjetita con forma mano y un dulce. Preguntarles qué significa para ellos lo que ven... (Todas las respuestas son correctas) Usted podrá dejar meditar a cada uno y que luego expresen su reflexión para más tarde volver a retomar en la parte del tema esas respuestas.



<u>BIENVENIDA GENERAL</u>: Daremos la bienvenida a cada pre que llega por primera vez diciéndole que le damos la mano para.... Ejemplo abrazarlo cuando se sienta mal, ayudarlo si se cayó, y así sucesivamente.. deberán todos darle la mano a modo de bienvenida. Luego oraremos en el espíritu para poder escuchar lo que papá preparó para este día.

<u>VISIÓN:</u> Pueden tener preparado papelitos donde un pre deberá escribir que área siente que aún no fueron salvas, ejemplo el hablar mal, no pastorear o preocuparme por él encuentro ,etc; este lo arrojará al suelo , luego sus compañeros deben marearlo ,una vez que esto se realizó deberá intentar levantarlo .Ahí explicarle que si no estamos firmes en la visión flaqueamos y no vamos a llegar a conocer nuestro propósito ni cumplir con cada P de la visión.

<u>PRINCIPIOS</u>: Ministro hoy nos enfocaremos en transparencia. Hacerlos parar frente a un espejo que tendremos preparado y que digan qué área desde que conocieron a Cristo sienten que viven la plenitud de gracia ejemplo; antes me sumaba a hacer bullying en la escuela y ahora ya no, así todos serán transparentes y contarán algo y los demás deben guardarse lo escuchado y ser confidentes, al hablar de nosotros y mostrarnos tal cual somos vemos que áreas nos fueron salvas desde el amor de papá y su gracia.

ROMPEHIELO:

SALVEMOS AL AMOR (trabado)

Para este juego vamos a necesitar: 16 vasos dscartables

3 hojas (les dejaremos el link para que vean de qué se trata el juego)

https://www.instagram.com/reel/C9ogxysl8BL/?igsh=MWthd212ejFpeWpjMw==

En la imagen del video se ve un vaso identificado de color nosotros podemos hacerlo de color en forma de corazón; en vez de la campana podemos reemplazarlo por un caramelo y que cada uno de ellos deberá salvar al vaso identificado, el primero que lo logra deberá agarrar el caramelo y así sucesivamente; pueden hacer dos grupos

DAR: MATEO 10:8

En este versículo podemos ver la gracia abundante de Dios donde sabemos que él nos dio todo pero no para quedármelo yo, podemos aprovechar y preguntarles si desean compartir algún testimonio donde ellos hayan vivenciado, ejemplo de salud divina, de trabajos prósperos, etc. y animarlos a invitar a algún amigo; también podemos decir el nombre al momento de dar de esa persona que está necesitando ser salvo.

ALABANZA Y ADORACIÓN:

Hermoso momento

https://www.youtube.com/watch?v=hJA9vnxwoHU

TEMA: SER SALVO

Por gracia fuimos salvos, una gracia revolucionaria que transformó nuestro ser integralmente. Comprender lo que significa "ser salvo" es fundamental para experimentar la plenitud de esa revolución. "Salvo" tiene un significado muy amplio en la vivencia personal, incluyendo salvar, rescatar, preservar seguro e ileso, restaurar, sanar, rescatar de la incredulidad, restaurar la salud, liberación de una revelación impresionante. Desde el momento de nuestro encuentro con Cristo, comenzamos a experimentar lo que significa "ser salvo" y es importante que sigamos descubriendo la revolución que esa gracia ha traído a todos los aspectos de nuestra vida.

En este encuentro pueden hacer foco en reconocer lo que significa ser salvo en la vida de cada niño o pre, esa salvación que revolucionó nuestras vidas integralmente, es decir en todas las áreas de nuestras vidas.

AYUDA VISUAL:

Josué 1:9 dice "se fuerte y valiente, no temas ni desmayes, porque Jehová tú Dios estará contigo donde quieras que vayas"

En este versículo Papá Dios le dice a Josué que sea valiente y que no tenga miedo porque siempre lo va a cuidar, porque lo ama, y por gracia fue salvo, así como nosotros, solo debemos escucharlo y transformar esas áreas que no nos pertenecen y ser como Papá, para eso debemos orar y escuchar su voz, así podremos vivir una vida de plena.

IMPARTICIÓN:

Daremos gracias porque nos amó tanto papá que nos salvó, con una gracia revolucionaria que transforma nuestro ser por completo, y empezamos a experimentar la plenitud de esa revolución de gracia todos los días.

BIENVENIDA:

Ministros vamos preparar esta tarjeta para darles a los pre con una golosina cuando ingresen por la puerta.



<u>BIENVENIDA GENERAL</u>: Se colgará un cartel en la puerta que diga ¡¡El Que no entra bailando no se lleva el premio!!! Los recibiremos con la canción "Alaba" https://youtu.be/naG_gVo8buc?si=psnmUNWzX7KvE0IA Al ingresar al encuentro los ministros los esperan para entregarles la bienvenida con alguna golosina. Después que terminamos de dar la bienvenida vamos a preparar nuestro corazón con una oración de esta forma nos preparamos para activar lo sobrenatural y la guianza, orar en lenguas y si hay algún pre que no sepa podemos tomar de este tiempo para impartirle la llenura del Espirítu y llevarlos a vivir un año de revolución de su Gracia.

<u>TESTIMONIO</u>: En este tiempo también tomaremos tiempo de que los pre nos cuenten algún testimonio.

<u>VISIÓN</u>: Ministros Se presentará la visión con palabras sueltas, los pre tendrán que armar la visión completa. Finalizar leyendo en voz alta la visión, y entendiendo la importancia de la misma, tanto para nuestra vida como de las personas que nos rodean. Así también nos lleva a entender que es para lo que el Padre me preparó.

<u>PRINCIPIOS</u>: Armemos grupos de a dos o tres integrantes; a tres grupos se les repartirá los principios, y quedarán grupos sin recibir principios porque ellos deberán ser los que adivinen lo siguiente: los que tengan el papel (principio), tendrán que hacer una acción que refleje lo que dice el mismo. En tanto los que no tienen el papel tendrán que descubrir qué principio es. Los ministros intervienen y explican porque tenemos estos principios, Porque son importantes, y para que sirven. Para cerrar preguntar si ellos tienen el hábito de practicar estos principios. Si no es así, incentivarlos a qué los pongan en práctica.

ROMPEHIELO:

Jugaremos al baile de la silla;

La canción puede ser Poderoso https://youtu.be/xHPd8VEiYQs?si= 0HZ2Ag94Z0ccz-B.

se pondrán las sillas en el medio y ellos saltaran y se moverán alrededor de ellas (usted ministro tiene q ir sacando de a una para que cuando para la música se pause el que se queda sin silla es el que tiene que quedar fuera del juego,). En este rompehielo vamos a aprender que por mas que no ganemos y tengamos pensamientos negativos de que no di lo suficiente o yo quería ganar" No importa porque el señor siempre piensa bien de cada uno de nosotros porque somos hijos del mas grande.

DAR: PROVERVIOS 3: 5 al 7

"Confía en el Señor con todo tu corazón, no dependas de tu propio entendimiento.
Busca su voluntad en todo lo que hagas, y él te mostrará cuál camino tomar. No te dejes impresionar por tu propia sabiduría."

En este versículo habla de que solamente confiemos en el señor y que no haya duda en nuestros

ALABANZA Y ADORACIÓN:

LA BONDAD DE DIOS

https://youtu.be/sMaEBiaMosM?si=8LIVySWYXA0c15nH

corazones; ni temor, solo tenemos que escuchar atentamente su voz.

TEMA: SOMOS HIJOS DEL MÁS GRANDE

Dentro de la salvación está el haber sido rescatado de la sensación de orfandad espiritual, con su crisis de identidad y significado. Somos los hijos del más grande, hijos del Padre y Empresario más amoroso, generoso y responsable. Él personalmente se ocupó de atraerte a Él y colocarte bajo la protección de su amor y su reino.

Somos sus hijos, esa debe ser nuestra mayor revelación, la verdad más fuerte en nuestro corazón que nos lleva a vivir seguros y amados. La salvación revolucionó quienes somos, ya no hay en nosotros el sentir de orfandad, sino que SOMOS SUS HIJOS, los hijos del Padre más grande.

AYUDA VISUAL:

En hechos 4: 12 al 19 habla de Pablo y Juan; hombres sencillos y sin educación, que más allá de eso y otras circunstancias decidieron creerle a Dios para su salvación porque en El se sintieron seguros.

IMPARTICIÓN:

Vamos hacer una declaración todos juntos.

Nosotros como sus hijos somos el amor más grande del padre por eso este año vamos a vivir su revolución de amor porque en el nos sentimos seguros y nada nos mueve de esa verdad.

<u>BIENVENIDA</u>: Vamos a recibirlos con la siguiente imagen que puede estar impresa en una tarjetita o puede estar en una cartelera en la pared más sobresaliente del lugar. También podemos prepararles algo para agasajarlos como un jugo fresco o una golosina.



<u>BIENVENIDA GENERAL</u>: Ministros el momento de la bienvenida es sumamente importante al igual que cada parte del encuentro, ya que ellos nos ven alegres por reencontrarnos una vez más, haciéndoles saber que son amados, importantes y útiles. Es por eso que debemos estar preparados para cuando ellos lleguen. Una vez que estemos listos para iniciar, reconocer a aquellos pre que han venido por primera y segunda vez. Y ya estamos preparados para poder invitar al Espíritu Santo con una oración poderosa donde vamos a darle el lugar que se merece para que nos acompañe en este gran tiempo.

VISIÓN: No hay límites en la visión

"Las vidas que son tocadas por una visión clara no vuelven a ser las mismas. Cambian, crecen y florecen bajo la dirección de esa fuerza que las impulsa a avanzar. La visión, entonces, se convierte en un faro, una guía, que nos recuerda constantemente hacia dónde vamos y por qué" Apóstol Martín

La visión se comparte dentro del encuentro pero se convierte en una visión sin límites cuando la llevamos "afuera".

Para compartir y meditar juntos: ¿Hay algún límite en nuestro encuentro que no deja que la visión fluya hacia "afuera"? ¿En qué parte de la visión necesitamos romper límites? ¿Cómo podemos hacerlo?



<u>PRINCIPIOS:</u> Los principios del encuentro nos permiten construir amistades fuertes porque nos convertimos en esa luz que el otro necesita. Cuando somos transparentes estamos dando lugar a la luz del espíritu que ilumine nuestro corazón para sanar, para escuchar el consejo, para soltar una situación que me mantuvo preocupado toda la semana.

Cuando somos confidentes somos luz para los demás, guardando lo más valioso que otra persona decidió confiarme.

Cuando no hablamos de terceros también somos esa luz para nuestros amigos porque cuidamos sus vidas siendo íntegros en nuestra manera de relacionarnos.

Por eso en el encuentro aprendemos a ser "PERSONAS FARO" que permiten que la luz transforme sus propias vidas y las de los demás.



ROMPEHIELO: Desenroscar la botella tapándose un ojo

Este juego nos sirve para explicar como una sola cosa que nos limita nos puede impedir alcanzar un logro o una meta. En este juego como lo vemos en el video, vamos a tratar de desenroscar la tapita de la botella (que estará solo con dos vueltas) tapándonos un ojo y tratar de pegarle con un dedo a la tapa. Puede armar dos grupos o hacerlo de forma individual.

https://www.instagram.com/reel/DEjoIb4orrC/?igsh=MW5qMGF1cnRzbWZjcw==

DAR:

Un dar sin límites nace de la revelación de que Dios nos amó sin límites, dándonos lo más preciado que tenía por nuestra salvación. Si ponemos nuestra vista en lo que nos falta o que estoy dando de lo que necesito usar para otra cosa, entonces mi dar no es sin límites. Está siendo limitado por las circunstancias o mis necesidades, de esa forma yo estoy limitando la manifestación de lo que Dios ya ha provisto.



ALABANZA Y ADORACIÓN:

Todo va a estar bien – Evan Craft https://www.youtube.com/watch?v=UjDiKcjYKCM

TEMA: NO HAY LÍMITES

Tenemos acceso a Él, a todo lo que Él es y a todo lo que tiene. No hay límites para nosotros como hijos, excepto aquellos que nosotros mismos nos imponemos. Conocer y experimentar la revolución de su amor es lo más importante para nosotros. Si no creemos en su amor por nosotros, viviremos por debajo de lo que ser "salvo" nos ha otorgado. Cuando confiamos plenamente en su amor y en cómo Él se entregó por nosotros, viviremos en la libertad de la continua iluminación que surge de nuestra unión con Cristo. Él es luz y reflejamos esa misma luz en nuestra unión con Él.

AYUDA VISUAL: Ministro para este tema puede compartirle a los pre el siguiente versículo:

"Mi pueblo fue destruido por falta de conocimiento" Oseas 4:6 LBLA

Saber no es lo mismo que conocer. El conocimiento debería establecer tu vida "con cimientos" para vivir en las dimensiones del Padre.

Muchas veces sabemos que somos salvos, pero no es suficiente con saber. Debemos conocer al creador de esa salvación, relacionarnos con él para que esa verdad sea luz en mi espíritu y desde ahí vivirlo.

Es hermoso saber que el Padre quiere estar conmigo, quiere escucharnos, quiere darnos a conocer sus verdades profundas. Y aún mejor es comprender que el amor del Padre no fue manifestado por nuestras buenas acciones, por "conductas aprobadas" sino por SU gran amor hacia nosotros.

Cuando construimos una relación genuina con el Padre, comenzamos a comprender que no tenemos límites, porque si tenemos al Padre, tenemos todo.

¿Identificas que hay límites en la relación con el Padre?

¿Qué "conocimiento" necesitas aplicar o incorporar a tu vida personal para ir a otro nivel en tu relación? ¿Qué acción podrías cambiar para vivir más en confianza con el Padre? Sabiendo que todo lo que Él tiene es tuyo.

<u>IMPARTICIÓN</u>: ¿Cuáles son los límites que tenemos hoy y no nos permiten acercarnos a Dios con total libertad? Cada uno puede decir que es lo que le está impidiendo pasar tiempo con papá Dios y recurrir a él en todo momento. Luego podemos orar e impartirles que rompen esas barreras que los limitaban, ellos pueden repetir "ya no me limito en..." y completar la oración con eso que reconocen que deben romper.

<u>BIENVENIDA:</u> Ministros vamos a recibir a los pre con alegría, con gozo, haciéndolos sentir que son una parte súper importante de nuestro encuentro. Le podemos entregar esta tarjetita con alguna golosina o detalle.



<u>BIENVENIDA GENERAL</u>: Podemos comenzar el encuentro dándole la bienvenida al Espíritu Santo y hacer una pequeña oración juntos, también reconocer a los que vienen por primera vez.

<u>VISIÓN:</u> En este encuentro vamos a repasar cada "P" de la visión y, entre todos, pensar ideas creativas para ponerlas en práctica durante la semana.

Ayuda Visual: Pasaje Bíblico – El Hijo Pródigo (Lucas 15:11-32)

Este pasaje es ideal porque muestra la revolución de gracia de manera práctica:

- 1. El hijo menor simboliza a quienes viven lejos del Padre, buscando satisfacer sus necesidades por su cuenta.
- 2. El regreso del hijo ilustra cómo, aunque nos alejemos, el Padre nos espera con los brazos abiertos.
- 3. El abrazo del Padre muestra el corazón lleno de gracia y amor incondicional

PRINCIPIOS: Lo podemos representar de la siguiente manera:

Confidencia A

Emoji representativo:
(candado).

El candado de los secretos: Cada persona escribe en un papel algo que quiera compartir solo con el encuentro. Luego, meten los papeles en una caja con un candado simbólico, como representación de que esos secretos no saldrán de ahí.

Transparencia 2

Emoji representativo:(espejo).

El espejo sincero: Cada persona se coloca frente a un espejo (real o simbólico) y comparte algo bueno y algo malo que vivió en la semana

No hablar de terceros 🛇

Emoji representativo: (prohibido)

La cuerda del presente: Ponen una cuerda simbólica o dibujan un círculo, explicando que todo lo que sucede dentro de ese espacio es de quienes están presentes, sin que nada ni nadie de afuera sea parte del diálogo

ROMPEHIELO: Este juego es similar a cielo, mar y tierra, pero en esta oportunidad lo haremos con globos de colores; donde cada grupo debe ubicarse en el color que se les indica sin que se equivoquen (como una especie de Simón dice). Abajo está el link para ver las instrucciones. https://pin.it/5dvccFrT7

<u>DAR:</u> Este versículo nos enseña que papá Dios cumple todas sus promesas y cuánto nos ama, el no olvida sino que a su tiempo hace las cosas.



ALABANZA Y ADORACIÓN:

Un corazón – mil pedazos https://www.youtube.com/watch?v=9khH4zemXL4

TEMA: REVOLUCIÓN EN NUESTRA RELACIÓN

¿Cómo vivimos nuestra relación con el Padre? ¿Estamos viviendo una revolución?

No debemos vivir como mendigos, intentando adquirir lo que nuestro Padre tiene, sin conocer primero quien es Él para nosotros. Conocer a Dios nos da la libertad en comunión, en confianza, y "cercanía". Muchos hijos están en la casa del Padre, pero viven lejos de Él. La revolución de gracia nos lleva a ser abrazado por el Padre, escondido en Cristo e introducido a una vida abundante en todos los aspectos.

Ser salvos nos llevó a vivir confiados en nuestra relación con el Padre, donde hay libertad para "acercarnos" confiadamente porque no hay nada que nos impida hacerlo. Somos hijos amados, esa es nuestra mayor garantía para vivir la revolución de su gracia.

AYUDA VISUAL: Pasaje Bíblico – El Hijo Pródigo (Lucas 15:11-32)

Este pasaje es ideal porque muestra la revolución de gracia de manera práctica:

- 1. El hijo menor simboliza a quienes viven lejos del Padre, buscando satisfacer sus necesidades por su cuenta.
- 2. El regreso del hijo ilustra cómo, aunque nos alejemos, el Padre nos espera con los brazos abiertos.
- 3. El abrazo del Padre muestra el corazón lleno de gracia y amor incondicional

<u>IMPARTICIÓN</u>: Podemos hacer una oración y repartirla todos juntos: Padre amado, gracias por amarnos tanto, incluso cuando nos alejamos o no comprendemos tu gracia. Gracias porque nos acercamos confiadamente a Ti, como hijos amados, vivimos una vida abundante en comunión contigo. Que hoy podamos experimentar tu abrazo de amor y comenzar una revolución de gracia en nuestro corazón. En el nombre de Jesús, amén.